
〜聖⽕ランナーインタビュー〜 
⼭本 ⼀⺒さん 

 
 
Q1. ランナーに選ばれた時の感想は︖ 
聖⽕を繋ぐ大役を担う感激と喜びとうれしさに胸がいっぱいでした。 
 
 
 
Q2. 聖⽕リレーへの意気込みは︖ 
地域の方々に笑顔と元気を届けられるよう、聖⽕をつないでいきます。 
 
 
 
Q3. 神⼾を⾛ることについての思いは︖ 
復興から未来へと続く”希望への道”に聖⽕を灯せることに、感謝です。 
 
 
 
Q4. 神⼾市⺠に⼀⾔お願いします︕ 
皆さんの笑顔を⼒に⾛ります。⼼に残る聖⽕リレーとなりますように。 


